



MINISTERIO
DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN
Y MEDIO AMBIENTE



CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL EBRO

Nota de prensa

Se podrá visitar hasta el 9 de junio

La Confederación del Ebro lleva su exposición itinerante sobre mejillón cebra y especies exóticas invasoras hasta Mequinenza (Zaragoza)

- Está abierta al público en la sala de exposiciones Miguel Ibarz del Ayuntamiento de la localidad y además se realizará una actividad didáctica con alumnos del IES Bajo Cinca
- Su objetivo es dar a conocer el problema económico y ecológico de las especies invasoras para las aguas continentales y sensibilizar a la sociedad

22 may. 2015.- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), continúa la gira de su exposición itinerante sobre el mejillón cebra y las especies exóticas invasoras de las aguas continentales, que se podrá visitar hasta el 9 de junio en la sala de exposiciones Miguel Ibarz de Mequinenza (Plaza del Ayuntamiento, nº5).

La exposición permanecerá abierta al público general los fines de semana en horario de 19:30 - 21:00 y entre semana se realizarán visitas concertadas. Además, los alumnos del IES Bajo Cinca (sección Mequinenza) con su Departamento de Ciencias Naturales visitarán la exposición para trabajar la Unidad Didáctica sobre el mejillón cebra y las especies exóticas invasoras que se les ha hecho llegar desde Confederación.

La exposición tiene un marcado componente divulgativo. En ella el visitante puede conocer, a través de diez carteles y dos maletas didácticas, los problemas económicos y ecológicos que generan las especies invasoras introducidas en la Cuenca, así como otras que no están presentes pero que representan una amenaza y pueden ser

CORREO ELECTRÓNICO

prensa@chebro.es

gabinete.prensa@chebro.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

P^o Sagasta 24-26. 50071 ZARAGOZA
Tif: 976 71 10 42



dispersadas a través de actividades como la pesca o los deportes náuticos. También tiene un cariz de sensibilización y de presentación de las medidas o “buenas prácticas” que como usuarios podemos realizar para promover la protección de los ecosistemas y las náyades existentes en el Ebro, especies amenazadas, frente a estas especies invasoras

Los carteles temáticos explican cómo es y cómo se propaga el mejillón cebra, en qué nos afecta su proliferación incontrolada y cómo debemos actuar para evitar sus impactos ambientales y sus daños socioeconómicos. Destacan que el trasiego de embarcaciones es la principal vía de propagación del molusco y por ello resaltan la necesidad de seguir un protocolo estricto para su limpieza y desinfección. Sólo a través de la concienciación y el civismo de los usuarios de la Cuenca del Ebro, desde pescadores a navegantes, desinfectando sus aparejos y embarcaciones podrá contenerse la plaga.

También se transmite al público el peligro que suponen para el patrimonio natural otras especies invasoras que van progresando en la Cuenca, como el visón americano o la necesidad de que los pescadores eviten la dispersión del cangrejo americano y señal.

La exposición y los materiales divulgativos disponibles sobre especies exóticas invasoras y mejillón cebra pueden ser solicitados por centros escolares, colectivos u organizaciones interesadas en el problema y su difusión a través de la dirección e-mail: informacionalciudadano@chebro.es.